

Ecopetrol arrojó utilidades por \$855 mil millones en el tercer trimestre del 2020

Oct 28, 2020 | Boxnews, Empresas, Nacional | ★★★★★



El Grupo **Ecopetrol** reveló este martes que durante el tercer trimestre de 2020 sus utilidades ascendieron hasta los \$855.000 millones y un EBITDA de \$5,3 billones, equivalente a un margen EBITDA de 43% el más alto registrado en el año.

De acuerdo con el Presidente de la petrolera colombiana, Felipe Bayón, este balance muestra importantes signos de recuperación.

“En el tercer trimestre vemos unos signos muy importantes de recuperación. Principalmente, en la demanda de nuestros productos, también, una recuperación interesante en el precio del Brent, que es el precio de referencia que usamos para los crudos de **Ecopetrol**, vemos una recuperación en el número de taladros en operación, una recuperación en la producción para cerrar el trimestre en 681 barriles equivalentes por día”, subrayó.

equivalentes por día”, subrayó.

En este contexto, aseguró que un mejor balance de oferta y demanda a nivel mundial permitió una importante recuperación en el precio promedio del Brent, el cual subió 30% entre el segundo y el tercer trimestre del año, pasando de US\$33 por barril a US\$43 por barril.

Este contexto permitió una fuerte mejora en precios realizados y mayores volúmenes de ventas de crudo y combustibles asociados al restablecimiento de la demanda nacional tras el levantamiento de las medidas de aislamiento social, y el mayor consumo de combustibles como resultado de la progresiva recuperación de la actividad económica.

“Si bien el mayor nivel de actividad ocasionó un incremento en el costo unitario entre el segundo y tercer trimestre del año (de US\$21.3 barril a US\$24.5 barril), en el acumulado de los nueve primeros meses del año se observa una reducción en comparación con el mismo periodo del 2019 (US\$26.1 barril versus US\$34.8 barril), evidenciando el impacto de las estrategias orientadas a optimizar costos y las menores compras e importaciones tanto en precio como en volumen”, señala el informe de la petrolera.

Facebook Comments

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

 Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

COMPARTIR:       TARIFA:     

< Anterior

El fundador de la secta sexual NXIVM, condenado a 120 años de cárcel

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Nuevo Código Electoral interpreta la democracia que queremos ser: Presidente Duque
08/25/2020



Vacaciones de jefes del Eln en Cuba: dan órdenes a tropas mientras beben mojitos
07/14/2019



Aseguradora pagó US\$ 150 millones a EPM por emergencia en Hidroituango
12/04/2019



132.104 casos activos en Colombia, 20.348 fallecidos
09/02/2020

LO ÚLTIMO EN LUNA HOY

 **Ecopetrol** arrojó utilidades por \$855 mil millones en el tercer trimestre del 2020

 El fundador de la secta sexual NXIVM, condenado a 120 años de cárcel

 Aprobado en segundo debate el Proyecto de Política Integral Migratoria

 Cundinamarca anuncia inversión de \$5 mil millones para enfrentar segundo pico de la pandemia

 Ampro Imrd Chía-Tocancipá, presente en la Vuelta de la Juventud 2020

 Venezuela dice haber iniciado proceso de certificación de un medicamento contra la COVID 19

 Javier David Muñoz, de Chía, gana medalla de plata en Festival Juvenil Virtual 2020

 Cae semisumergible con dos toneladas de cocaína

 Chía participa con 3 judocas en Campamento Nacional Virtual

 Capturados tres miembros de una familia por lavado de más de \$82 mil millones

ANUNCIO

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD



ANUNCIO